



**Syndicat Pénitentiaire des
surveillant(e)s-CEA**



TRACT NATIONAL



Mobilisation nationale – 5 décembre : Réforme des fonctionnaires



Chers collègues,

La mobilisation du 5 décembre prochain, en réaction à la future réforme des fonctionnaires, revêt une importance capitale pour l'avenir de nos métiers et de nos conditions de travail. Si notre organisation syndicale appelle à rejoindre les cortèges organisés près de chez vous, rappelons qu'aucune ligne de conduite ne peut être imposée à chacun.

Le SPS-CEA pense qu'il est essentiel de cibler nos actions là où elles auront le plus d'impact. Ni l'administration pénitentiaire ni le ministère de la Justice ne doivent être les cibles principales, mais bien le gouvernement actuel, responsable de ces réformes. De plus, il est peu probable que la presse se mobilise devant les établissements pénitentiaires, ce qui réduirait l'impact d'un blocage des prisons à néant, sans compter les risques de sanctions que cela pourrait entraîner.

C'est pourquoi le SPS-CEA est convaincu que le combat doit s'inscrire dans des manifestations pacifistes et coordonnées, au cœur des cortèges. Le SPS-CEA tient cependant à réaffirmer son soutien à l'ensemble des personnels, quelles que soient les démarches entreprises, tant qu'elles restent respectueuses et pacifiques.

Votre engagement et votre mobilisation sont essentiels pour défendre nos droits et faire entendre nos revendications. Ensemble, soyons unis et déterminés !

Le 02 décembre 2024

Le Bureau National SPS-CEA